

Neue Berufsunfähigkeits- und Erwerbsunfähigkeitsversicherung der Provinzial: Die Existenz effektiv absichern



An der Absicherung der Arbeitskraft hängt in der Regel die Existenz. Je früher man die richtigen Schritte geht, um für sich und seine Familie vorzusorgen, umso besser. © Provinzial

„Du kannst alles werden. Auch berufsunfähig.“ Die zugespitzte Botschaft bringt es auf den Punkt: An der Absicherung der Arbeitskraft hängt in der Regel die Existenz. Je früher man sich darüber im Klaren ist und die richtigen Schritte geht, um für sich und seine Familie wirksam vorzusorgen, desto besser. Die neue Provinzial-Produktfamilie der Berufsunfähigkeits- (BU) und Erwerbsunfähigkeitsversicherung (EU) bietet eine Reihe von Möglichkeiten für eine wirksame Existenzsicherung.

Eine BU versichert den Beruf in seiner konkreten Ausgestaltung. Ist die Ausübung des Berufes in der konkreten Form nicht mehr möglich, liegt Berufsunfähigkeit vor. Erwerbsunfähigkeit liegt erst vor, wenn gar keine arbeitsmarktübliche Erwerbstätigkeit (mindestens drei Stunden täglich) mehr ausgeübt werden kann.

„Mit unseren neuen Produkten wie dem innovativen ´EU-Schutz´ runden wir das Produktportfolio unserer Lebensversicherung ab“, sagt Dr. Ulrich Scholten, Finanzvorstand des Provinzial Konzerns. „Dadurch bieten wir auch für Kundengruppen preisgünstige und flexible Lösungen, die bisher aufgrund ihrer spezifischen berufsbedingten Risiken nur schwer bezahlbaren Versicherungsschutz erhalten konnten. Alle Funktionalitäten der BU und der EU sind aufeinander abgestimmt.“

So gibt es nun beispielsweise ein interessantes Angebot für eine Erwerbsunfähigkeitsversicherung für körperlich arbeitende Menschen zu günstigen Konditionen.

Die neue Produktfamilie setzt sich aus der BU, der EU und der Berufsunfähigkeitsversicherung für junge Leute (so genannte Starter-BU) zusammen. Geboten werden dabei unterschiedliche Leistungsbausteine und Gestaltungsmöglichkeiten. So lassen sich künftig zahlreiche Einmalleistungen optional einschließen. Hierzu gehören Anfangs- und

Wiedereingliederungshilfen, Leistungen bei Arbeitsunfähigkeit sowie eine Pflege-Einmalleistung ab Pflegegrad 3.

Zudem kann der Versicherungsschutz bei bestimmten Anlässen erhöht, die Berufsgruppe und damit der Beitrag beim Wechsel der Tätigkeit verbessert und der Versicherungsschutz bei Erhöhung der Regelarbeitsgrenze jeweils ohne erneute Gesundheitsprüfung verlängert werden.

Im Leistungsfall gelten kundenfreundliche Regelungen wie eine Leistungsanerkennung wegen Erwerbsunfähigkeit oder Pflegebedürftigkeit ab Pflegegrad 2 sowie für Teilzeitkräfte und bei einem medizinischen Tätigkeitsverbot. Fast alle diese Leistungsbausteine gelten unabhängig davon, ob ein Berufs- oder Erwerbsunfähigkeitsschutz abgeschlossen worden ist. Als Besonderheit der EU gilt übrigens, dass Kundinnen und Kunden bei bestimmten Anlässen (zum Beispiel beim Start ins Berufsleben oder nach Abschluss einer Meisterprüfung) ihren Schutz in eine Berufsunfähigkeitsversicherung umtauschen können – in dieser Ausprägung ein Alleinstellungsmerkmal im Markt.

Mit der neuen Berufsgruppenwechsoption bietet die Provinzial Lebensversicherung ein weiteres herausragendes Leistungsmerkmal, das in allen Tarifen bis zum 50. Lebensjahr zur Beitragsüberprüfung bei Berufswechsel angeboten wird – eine Veränderung erfolgt nur bei positivem Ergebnis für den Kunden.

Neue Starter-BU

Ihre Starter-Berufsunfähigkeitsversicherung für junge Leute mit zu Beginn reduzierten Beiträgen bei vollem Versicherungsschutz hat die Provinzial Lebensversicherung ebenfalls neu konzipiert. Das Angebot wurde zudem um eine Firmen-BU erweitert, optimiert für den Einsatz als Direktversicherung. Dadurch bleiben Beiträge bis zu den gesetzlichen Höchstbeträgen steuer- und sozialabgabenfrei, was insbesondere für risikoreichere Berufe attraktiv ist. Einige der neuen Berufs- und Erwerbsunfähigkeitsversicherungsprodukte der Provinzial erhielten unmittelbar nach Markteinführung Topbewertungen von Ratinginstituten. Die neue Erwerbsunfähigkeitsversicherung wurde mit dem Innovationspreis der Assekuranz in Bronze ausgezeichnet.

Pressekontakt:

Christian Schäfer
Telefon: +49 251 219-3644
E-Mail: christian.schaefer@provinzial.de

Unternehmen

Provinzial Holding AG

48131 Münster

Internet: www.provinzial.de

Über Provinzial Holding AG

Der Provinzial Versicherungskonzern gehört zu den großen deutschen Versicherungsgruppen und hat fünf Millionen Kundinnen und Kunden. Im Geschäftsgebiet des Konzerns im Norden und Westen Deutschlands leben rund 26 Millionen Menschen. Die Regionalversicherer des Konzerns, Provinzial Versicherung, Provinzial Nord Brandkasse, Hamburger Feuerkasse und Lippische Landesbrandversicherung, sind fest in ihren jeweiligen Geschäftsgebieten in NordrheinWestfalen, Schleswig-Holstein, Mecklenburg-Vorpommern, Hamburg und Teilen von Rheinland-Pfalz verwurzelt. Rund 12.000 Menschen sind für den Konzern im Innen- und Außendienst tätig, darunter über 1.000 Auszubildende. Eine qualitativ hochwertige Betreuung der Kundinnen und Kunden ist durch die Vertriebspartner in mehr als 1.300 Provinzial Agenturen, 120 Sparkassen mit ihren Filialen sowie durch die Zusammenarbeit mit Maklern gewährleistet.